



Rosario, 10 de agosto de 2017.

**A los practicantes de la Asociación de Kendo & Iaido ShinSenKai:**

A través de la presente les informamos sobre la organización, el desempeño y participación de los practicantes de la Asociación de Kendo & Iaido ShinSenKai en el **Seminario de Kendo con Takayama Sensei**, llevado a cabo el 5 y 6 de agosto de 2017 en la ciudad de **Rosario, Argentina**.

Ante todo, la Comisión Directiva desea felicitar a todos por la organización del evento y, en especial, a los practicantes *Santiago Farías, Emanuel Zentner, Sebastián Vansteenkiste y Nicolás Ronco*, quienes se encargaron de la logística del evento, y a los practicantes de todos los Dojos que colaboraron para poder llevar a cabo el evento con normalidad.

El seminario estuvo a cargo de los invitados especiales **Alberto Takayama Sensei** (Kendo 6º Dan) y **Tábita Takayama Sensei** (Kendo 5º Dan) -de Kendô Mie Brasil- representantes de la Confederação Brasileira de Kendo. Participaron del evento 45 kenshis invitados pertenecientes a la *Asociación Yoshinkan de Esgrima Japonesa, la Asociación de Kendo Jikishinkan, la Asociación Correntina de Kendo, Suzaku Kendo Rosario, Kumdo Rosario, Monken Dojo* (Uruguay) e integrantes de nuestra Asociación. Además, se contó con la presencia especial de *Francisco Scaramellini Sensei* (Kendo 6º Dan, Vicepresidente de la Federación Argentina de Kendo) y *Fabián Antúnez* (Kendo 4º Dan, Presidente de la Asociación Uruguaya de Kendo-Iaido).

Participaron en el seminario los siguientes kenshis de nuestra Asociación: *Santiago Farías, Alexis Roldán, Agustina Piñero, Mariana Villarego, Emanuel Zentner, Matías Onores, Emanuel Perez y Martin Peñaloza* -de Kaizen Dojo-, *Nicolás Ronco, Roy Fitzimons, Facundo Lazzarini, Marcelo Malizia, Leila Vallejos, Federico Vallejo, Nahuel Srebot y Carolina Cavallera* -de Ken Yu Kan Dojo-, *Lisandro García, Sebastián Vansteenkiste, Juan Facundo Besson, Alejandro Manfred, Franco Mattioda, Giuliano Dana y Giuliano Dana* -de Masakatsu Agatsu Dojo- y *Ariel Baez*.



**SHINSENKAI**  
**KENDO & IAIDO**  
PROVINCIA DE SANTA FE

El evento constó de 2 días intensivos de kendo en el que se hizo mucho hincapié en el ashi sabaki y conceptos como Tsunagi, la conexión con el otro.

**Los saluda, sin más que decir.**

**Nicolás Ronco**  
Presidente